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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
 
 Présent Absent 

Mme. Marie-Ève Cloutier Parent x  
Mme Vanessa Fortin-Houle Parent x  
Mme Marie-Pierre Tondreau Parent x  
Mme  Catherine Guillemette Parent x  
Mme  Claudia Laflamme Parent  x 

Mme Véronik Simard Parent x  
Mme Mélanie Gosselin Enseignante  x  
Mme Nadine Plante-Paquet Enseignante x  
Mme Anne Lamarre Enseignante x  
Mme Nathalie Chevalier Enseignante x  
Mme Florence Pierret Personnel de soutien x  

Mme  Sylvie Morel Personnel de soutien x  
Mme Gaétane Deschênes Représentante de la communauté  x 

 
 
Les personnes suivantes étaient également présentes : 
 

 Présent Absent 
Mme Josée St-Hilaire Directrice x  
Mme Katy Sirois Directrice adjointe x  
Mme Caroline Labrecque Directrice adjointe  x 
Mme Marie-Claude Fortin Technicienne au service de garde  x 
Mme Annie Rouillard Technicienne au service de garde  x 

 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
La séance ouvre à 19h02. 
 
 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Nous avons le quorum. 
 
 
 
 
3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR* 
 
Il est proposé par Mme Catherine Guillemette et résolu d’adopter l’ordre du jour 
 

Adopté à l’unanimité  
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 9 OCTOBRE 2024* 
 
Mme Mélanie Gosselin propose l’adoption du procès-verbal. 

 Adopté à l’unanimité  
 

 
5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 9 OCTOBRE 2024 
 
Mme Josée mentionne que pour revoir l’offre de traiteur, nous devrons attendre à l’année scolaire 
2025-2026, en raison des règles à respecter. 
 
 
 
6. CHANGEMENT AU CALENDRIER DES RENCONTRES DU CÉ 
 
Mme Josée St-Hilaire propose de déplacer la rencontre du 4 décembre au mardi 10 décembre 
2024.  
Adopter à l’unanimité.  
 
 
 
 
7. APPROBATION DES RÈGLES DE LA RÉGIE INTERNE DU CÉ* 
 

Mme Josée St-Hilaire présente les règles de la régie interne du CÉ.  
 
Adapté à l’unanimité. 
 
  
8.  TABLEAU PARASCOLAIRE 
 
Mme Josée St-Hilaire présente le tableau des activités parascolaires.  
 
Mme Catherine Guillemette questionne à savoir si des activités supplémentaires pourraient être 
offertes aux plus jeunes.  

 
            

9.  SURVEILLANCE STATIONNEMENT 
 

  Mme Josée St-Hilaire explique qu’un poste de surveillance a été ajouté afin de fermer le 
stationnement aux voitures le matin pour assurer la sécurité de nos élèves. Elle mentionne 
aussi que la policière école est en collaboration avec nous afin de faire les suivis auprès des 
conducteurs qui démontreraient des actes d’imprudence ou d’incivilité.  

 
Mme Guillemette propose des idées pour améliorer la gestion du stationnement.  
 
       Mme Josée St-Hilaire mentionne aussi que l’école 

pourra voir avec la ville de Stoneham afin de voir la faisabilité de prévoir un débarcadère.  
 
10. CONTENU EN ORIENTATION SCOLAIRE (COPS) 
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Mme Josée St-Hilaire présente les contenus en orientation scolaire qui seront présentés aux 
élèves du 3e cycle pour l’année scolaire 2024-2025. 
 
 
 
11. LA VIE À L’ÉCOLE 
 
Belle fête d’Halloween: des classes ont cuisiné la citrouille. 
On se prépare pour le Marché de Noël. 
Collecte de sang à venir le 5 décembre 
Les jeux libres en décloisonnement au préscolaire débuteront sous peu. 
Le projet Royal débutera prochainement. 
Ajout d’un panier de basketball dans la cour de récréation. 
?????? 
L’activité “Les joues rouges” aura lieu tout juste avant le relâche. 
??? Voir Josée pour les autres activités! 
 
11.1 Approbation des activités et sorties éducatifs 
Les sorties sont approuvées à l’unanimité 
 
12. PRÉSENTATION DU BUDGET 
 
Mme Josée St-Hilaire présente le budget. 
 
Approuvé à l’unanimité 
 
 
 
13.  COUP DE COEUR 
 
Deux coups de coeur ont été nommés lors de l’Assemblée générale du personnel, soit la 
présence de Marie-Lison au stationnement et la mobilisation et l’excellent travail de nos TES. 
 
 
 
14. CORRESPONDANCE  
 
Mme Marie-Ève présente le Collectif Vital. Ce point sera présenté lors du prochain CÉ. 
 
 
 
15. INFORMATION DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Mme Catherine Guillemette présente les points soulevés lors de la dernière rencontre du comité 
de parents, soit:  

- Des préoccupations concernant le stationnement et la sécurité aux abords des écoles 
- Des discussions en lien avec les technologies et l’intelligence artificielle. 
- Une élection concernant un représentant au comité des transports. 
- Présentation en lien avec les demandes d’ajout des nouvelles écoles.  
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16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Assemblée levée à 20h55 

 
 
 
 
 
 
 
Prochaine rencontre : 10 décembre 2024 
 
 

____________________________    ____________________________ 

 

Président       Directrice 


